
    

（別記様式） 

議 会 報 告 会 実 施 報 告 書 

 

報告書作成 森 良雄 

実 施 日 令和７年６月４日（水） 開催時間 午後７時 00分～午後８時 10分 

実施場所  生きいきプラザ１階 第１・２会議室 

出席議員  

小川 多美子 青木 靖 浅田 藤二 三田 忠男 

黒須 淳美 森 良雄 下山 祥二  

飯田 大 波多野 靖明 間野 みどり 小長谷 順二 

尾垣 和則 鈴木 優治 木村 建一  

報告内容  

「人口減少と少子化の中で 伊豆市の未来を考える!!」 

① 伊豆市の令和７年度予算概要について 

② 伊豆市の人口減少について 

プレゼンテーションのデータによる。 

 参加者によるワークショップ（A・B・C 班に分かれ実施） 

 ワークショップの意見発表 

質問内容  
プレゼンテーションに対する質問 無し 

参加者意見 

Ａ班意見等 

・地域おこし協力隊の定住の少なさの原因は。定住につなげるには←

出会いの場を 

・東京から帰る働く場所を 

・小学校や中学校の維持 

・イベントへの協力←協議会のあり方（意識改革） 

・子育て→大学まで手厚く 

・情報発信…興味がわくものがない（伊豆市で大きくなりすぎた） 

・道路がよくなると人が出ていく 

・観光だけで働く場が確保できるのか→企業誘致＝安定収入 

・子育て環境の変化、出会いの場や出産場所がない 

・観光ビジョンがない 

・旅館、ホテルと地域との連携（異業種との連携、土肥との連携） 

・土肥の海の減収穫 

・外国人の雇用（ミャンマーが優秀） 

・時代の変化に順応できる行政 

・牧之郷の人口増→人付き合いの希薄 

 

Ｂ班意見等 

・他市町にないわかりやすいキャッチフレーズを 

・住みたくなるまちづくりを 

・子供を預かる場所が必要 

・ＳＮＳの発信が弱い 

・子供の教育（学校を中心とした）まちづくりを 



    

・人口減少→日本全体の問題 

・農地を守る 

・空き家物件が多い 

・介護なら日本一を 

・出産費用を無料に 

・教育に力を入れて 

・みんなで語る会は土曜日の午前中がベスト（託児所ありで） 

・農業政策に取り組んでほしい 

・天城、中伊豆中の跡地を介護施設にどうか 

・農業者と地域づくり協議会の連携で地域の活性化を（トラクター、

軽トラのシェア） 

 

 

Ｃ班意見等 

・長泉とは差がないとの事だがだいぶ子育てについて差はある 

・企業を育てていないのでは？→根本原因か（働く場所の確保） 

・移住者を求めてもいかがか 

・伊豆中学校の位置づけ 

・子供たちがリターンできる要素が有りか無しか 

・伊豆市の魅力を発信してみるのは 

   …環境の良さ、自然の豊かさ、 

・伊豆市に海外移住者も含めて 

・地元のイベントが不足だ…にぎわい作り 

・小学校の再編はあるべき 

 

備 考 欄 

参加人数：21 人 

 


